

Buchmesse 2004 xD

Von MizuMoon

Inhaltsverzeichnis

Kapitel 1: Der frühe Morgen	2
Kapitel 2: Die Messe	3

Kapitel 1: Der frühe Morgen

Es ist der 27.03.2004 und ich bin in Altenburg gut 20km von Leipzig entfernt.

Ich liege immernoch im Bett obwohl es schon 8Uhr morgens ist und Lana und ich langsam aufstehen müssten. Die Wärme die uns die Sonne schenkte hatte mich schon früh geweckt und ich schaute aus dem Fenster, um zu prüfen ob es vielleicht doch wieder geschneit hatte, jedoch konnte ich durch das Münchner Wetter kein Schnee mehr sehen und kuschelte mich doch wieder in die Decke. Lana, die neben mir schlief, öffnete manchmal ihre Augen und ich schaute sie an und lächelte. Ich wusste was mich heute alles erwartet und freute mich schon ziemlich darauf. Während ich mich reckte klingelte mein Handy, der Weckalarm weckte Lana nun ganz auf. Und ich erhob mich langsam und zog nach einem kurzen Gespräch Lana aus dem Bett, ihr Vater hatte uns auch schon mehrmals geweckt. Ich schaute nochmal aus dem Fenster und mehrmals zum Handy, eigentlich wollten mich ja noch meine Eltern anrufen, aber mir war es lieber, einmal ein paar Tage Ruhe von meinen Eltern zu haben. Lana holte ihre Sachen und ging duschen. Ich wartete ungeduldig in dem Gästezimmer und packte etwas meinen Rucksack ein, Lana wollte unbedingt das ich den Kuchen, den ich extra für sie gebacken hatte, ganz mitnehme. Ich musste jedoch breit grinsen, als Lana zurück kam und sie mich fragte, warum ich meinen Elch mitnehme, ich meinte, das ich das jemanden unbedingt zeigen will und natürlich kam mir Lanas Neugier entgegen. Ich erklärte kurz das es für eine liebe Person ist und Lana erkannte an meinem Grinsen wen ich meinte, kurz fragte sie mich aus aber meine Beine trugen mich schnell ins Bad und ich machte mich dann auch bereit. Wie ich nunmal bin, brauchte ich etwas lange, denn meine Haare waren von der unruhigen Nacht, die mich vollkommen müde gemacht hatte, zersaust und ich büstete mich 10min lang meine Haare. Die Oma holte uns dann zum Frühstück und wir haben schnell eine Kleinigkeit gegessen. Nun gingen wir schnell nochmal mehr einpacken und Lana überprüfte nochmal ihre Cosplays. Der Vater von Lana erwartete uns unten, auf der Straße und wir überprüften nochmal unser Geld und weiteres. Nun gingen wir zum Auto runter und ich freute mich schon total auf die Buchmesse, obwohl mein Herz klopfte. Ich wusste das ich heute jemanden sehen werde, an den ich besonders hänge...

Am Bahnhof angekommen grinste ich noch breiter, die uns die Karten verkauft hatte, glaubte mir nicht, das ich noch 14 bin und ich drückte ihr meinen grünen Kinderausweis in die Hand und somit konnte ich viel billiger als Lana fahren, die ja im April 19. geworden ist. Sofort mussten wir rennen, als wir die Karten bekamen, denn wir kannten uns auf dem Bahnhof kaum aus und unser Zug war ganz in der Nähe. Mit dem Katana und dem Patamon unter dem Arm rannten wir in unseren Zug. Wir machten uns dann auf einen Platz breit und ich holte mein Diskman heraus. Lana gab mir im Zug Unterricht und wir redeten über vieles Zeug, sie erklärte mir, das sie früher oft in Leipzig war und das wir am Abend gut essen gehen könnten... Wir fahren dann eine gute Stunde nach Leipzig, dort mussten wir wieder den Zug wechseln und ich nahm mein Handy in die Hand und verschickte einige SMS. Ich wurde immer nervöser und Lana wunderte sich...

Kapitel 2: Die Messe

Nun stiegen wir aus dem Zug aus und liefen einen etwas steilen Weg zum Messegelände hinauf. Lana und ich machten lauter Schmarn und ich schaute immer zum Gelände. Langsam kamen wir immer näher hin und ich schaute mich neugierig um, als wir dann immer besser das Gelände anschauen konnten, sah ich den niedrigen Brunnen und rannte sofort hin, ich ging einige Zentimeter mit meinen Schuhen rein und Lana schimpfte mich, weil ich mich wieder so kindisch benahm, aber sie machte es auch und wir lachten etwas. Wir gingen dann neben dem Brunnen und ich machte mit meinem Schmarn immer weiter, aber meine neugier, ob ich jemanden sehe, denn ich kenne oder auch jemanden sehe, denn ich erhoffte zu sehen lies nicht ab. Immer wieder bekam ich eine SMS und verschickte immer eine richtig kurze SMS. Als ich ein Bus entdeckte hatte ich irgendwie panik und Lana rannte zum Glück los und ich folgte ihr, nun gingen wir in die Halle und gleich kamen einige auf Lana zugerannt und ich machte viele Schritte von ihnen weg, zum Glück kannte mich niemand von denen....

Erstmal schauten wir uns bei der Menschenmenge um und gingen zur Kasse und holten unsere Karten. Lana zeigte ihr Cosplay und ich sagte immer, das ich ihr Begleitschutz wäre, und die an der Kasse lachte. Lana und ich packten unsere Sachen um und ich war die ganze Zeit tolpatisch und mir fiel immer was runter. Ich hatte Angst, das cih so gesehen werde und lachte erstmal etwas. Die Angst hatte mich nun völlig, aber als trost bekam ich Lanas Katana, ich mochte dieses Schwert, immer wenn ich bei ihr war, wollte ich das mitnehmen und spielen.. Jaja, ich weiss etwas kindisch, aber nun ist es ja auch egal. Ich spielte die ganze Zeit mit dem Katana herum, aufeinmal bemerkte ich nicht das Lana schon ganz weg war und ich bekam noch mehr angst und rufte laut Mama und rannte ihr hinterher, dann packte ich ihre Tasche und labberte irgendeinen Mist daher. In meiner einen Hand wedelte ich das Schwert weiter umher und wir kamen langsam der Treppe der Halle näher. Jetzt hatte ich schon totale Angst und sah von etwas weitem, obwohl ich kurzsichtig bin, zwei Gestalten (nicht hauen) auf dem Treppengeländer saßen. Ich dachte mir schon, das es die Person war, die ich mir erhoffte, daher drehte ich mich etwas zur Seite und wollte irgendwie nicht erkannt werden, nur warum, das werde ich nie herausfinden. Lana und ich fuhren dann mit der Rolltreppe hoch und kurz bevor wir oben waren, sagten zwei zu uns Hallo. Ich hatte totale Panik, aber nachdem Lana hallo sagte, wollte ich auch Hallo sagen und drehte mich um und ein kleines lächeln kam über meine Lippen und ich hatte ziemliche Herzklopfen....

Lana und ich mussten noch erstmal schnell weiter und ich sagte auch kurz und knapp (wie blöd..) das wir schnell vor gehen würden. Lana ging schon mal vor und ich rannte mal wieder ihr kurz hinterher. Erstmal suchten wir den Weg verzweifelt zu den Mangaabschnitt. Nebenbei ging leider mein Rucksack auf und ich regte mich furchtbar auf. Wir machen eine kurze Pause und ich gab Lana einige Sachen, damit sie die in ihre Tasche tut. Nun gut, wir gingen dann gleich darauf los und suchten verzweifelt weiter. Lana sagte, das wir uns trennen können, weil sie eh cosplayen gehen will und ich nickte nur. Am Animexstand vorbei verabschiedeten wir uns schnell, umarmten uns und machten eine Uhrzeit und einen Ort aus, wo wir uns wieder treffen würden. Ganze Zeit hatte ich dann mein Handy in der Hand, als ich Lana weggehen sah und

schickte gleich eine und später mehrere SMS, bis endlich Ten wieder (zwar mit seinem Freund, aber egal XD) ankam. Ich freute mich zwar, aber ich hatte vor seinem Freund irgendwie Angst und konnte da noch weniger was sagen, als er irgendwas mich gefragt hatte. Naja egal, gut das ich mich davor mit bisschen zeichnen abgelenkt habe. Ten setzte sich auf einen Stuhl und wir schauten uns kurz an und dann war eine weile ruhe. Irgendwann kam er auf die Idee, mir einige zeichnungen zu zeigen, die er vorher im Bus gemacht hatte und natürlich schaute ich sie mir (sogar mit begeisterung) an. Kurz darauf bekam ich zwei kleine Zeichnungen, worüber icc mich ziemlich freute ^^ Gleich danach gab ich ihm meinen Zeichenblock und er schaute es sich an. Ich drückte meinen Kopf an meinen Rucksack, weil ich meine Zeichnungen so blöde fand, und manche sowieso zu peinlich waren. Wir saßen dann doch aber eine Weile ruhig da, als ich ihm sein kleines Geschenk gab. Irgendwann fragte ich, ob wir etwas herum gehen wollen und standen dann auf und schauten uns die Messe an...